
Il mio pensiero sull'interclub del 14 Settembre 2017 in occasione 

dei 15 anni del club “La scelta” 
Di Vittorio Cinelli 

 

Penso che l'interclub organizzato dalle famiglie del club La Scelta, dell'ACAT 
Grosseto Nord, sia stato uno degli eventi più riusciti. 
 
L'argomento trattato, "come mantenere costante e prolungata nel tempo la 
frequenza delle famiglie al club", presentato e ben spiegato da Giuseppe Corlito è 
sicuramente uno dei temi principali della nostra metodologia.   
 

Per far si che nelle famiglie che si 
rivolgono al club avvenga un totale 
cambiamento dello stile di vita, 
bisogna che tutti partecipino alle 
riunioni del club e agli eventi che 
via, via vengono organizzati dalle 
nostre ACAT, da quelle della 
Toscana e a livello nazionale. 
 
Il club nel suo insieme di famiglie e 
S.I. deve, quindi, saper creare 
un'atmosfera accogliente, 
rassicurante e mantenere sempre 
vivo l'interesse delle nuove famiglie 
che, con la continua frequenza , 
anche alle Scuole Alcologiche 
Territoriali, possono ben capire la 

metodologia e l'organizzazione dell'associazione, per un miglioramento dello stile di 
vita. 
 
La buona riuscita dell'evento è data anche dalla presenza di più di quaranta persone, 
fra "addetti ai lavori", membri di club e ospiti fra cui significativa è stata la presenza 
di alcuni rappresentanti di altre associazioni. 
 
Dopo la consegna degli attestati di partecipazione e di sobrietà, è stato molto 
gradito il buffet finale con i cibi e le bevande portati, come al solito, dalle famiglie. 
 
 


